

SWC und Geher sammeln Medaillen

LEICHTATHLETIK Marathonläufer und Senioren-Mehrkämpfer schaffen in Lindau und Aichach einen gelungenen Saisonabschluss.

LINDAU/AICHACH. Zum Saisonabschluss freuten sich die Läufer vom SWC 46 noch einmal über sieben Marathon-Medaillen auf bayerischer Ebene. Die Senioren-Mehrkämpfer kamen mit einem Fünfersatz an Plaketten aus Aichach zurück und auch die Geher vom Gehsportverein schafften es dreimal auf das Treppchen.

In Lindau lieferte im Rahmen des Drei-Länder-Marathons Thomas Feder- sel die stärkste SWC-Einzelleistung ab. In starken 2:50:27 Stunden lief er als Fünfter der Gesamtwertung ins Ziel und holte sich überlegen den Titel in der Altersklasse M 50. Zusammen mit seinen beiden Mannschaftskameraden Helmut Schemm (M 50/3:12:57) und Horst Lang (M 55/3:20:10), die beide als Vierte am Podest vorbeischrämten, kam das Trio zudem auf den zweiten Platz in der Hauptklasse und hatte dabei nur 32 Sekunden Rückstand auf den Sieger Germaringen. Den Titel in der Mannschaftswertung M50/55 holten sie sich zudem noch. In der M 60 erlief sich Harald Demuth in 3:32:39 Stunden Silber, Thomas Noell kam in 3:32:41 Stunden auf Platz 10 der M45.

Bei den Frauen kam

Gewann eine Medaille mit dem Team: Steffi Bötzl

SWC-Läuferin Stephanie Bötzl in 3:16:40 als unglückliche Vierte ins Ziel. Direkt hinter ihr wurde Sonja Hackl in 3:17:43 Fünfte und gewann damit den Titel in der W35. Als Gesamtsiebte gewann Regina Graf in 3:23:05 überlegen die Klasse W55. Zum Schluss durfte auch Stephanie Bötzl mit strahlen, denn die drei SWC-Damen gewannen in der Hauptklasse der Frauen die Silbermedaille in der Mannschaftswertung.

Reichlich Medaillen gab es auch für die SWC-Senioren und des Gehsportvereins bei den bayerischen Senioren Mehrkampfmeisterschaften in Aichach. Zwei Mal Gold und drei Mal Silber holten die SWC-Fünfkämpfer. Überzeugen konnte dabei einmal mehr Andrea Holzapfel in der W 45, die nicht nur tolle 3183 Punkte sammelte sondern mit Angelika Mader aus Ipsheim auch eine erstklassige Gegnerin in Schach hielt. Die zweite Goldmedaille gab es in der M 60 für Christoph Schmid mit 2532 Punkten. Silber für den SWC holten in der M 80

Hans Dyka (982 Punkte), in der M 70 Eckhardt Blaul (1819 Punkte) sowie in der M 55 Uwe Höcke (2310 Punkte).

Zwei Titel gab es auch für die Geher. Die Meisterschaften im 10 000-Meter-Bahngehen werden seit einigen Jahren im Rahmen der Mehrkampfmeisterschaften ausgetragen. Die Goldjungs waren Josef Berzl (M 60) und Ansgar Kühnapfel (M 50). Bronze ergatterte Wolfgang Hammer (M 60).

